

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #590

Una Secretaria TIC, comprometida en cerrar la brecha digital en Girón

A inicios de la vigencia del gobierno del Tejido Social, se creó en la Administración Municipal la secretaria de las TIC, que tiene como objetivo cerrar la brecha digital y acercar las nuevas tecnologías a todos los sectores gironeses.

Uno de los principales logros de esta dependencia ha sido implementar el portal web de la Alcaldía de Girón, en donde la población puede consultar sus temas de interés. A la fecha lleva más de 69 mil consultas.

Así mismo este año se llevó a cabo el primer gran encuentro SOMOS TIC, en el que participaron 600 personas y que contó con la presencia de representantes de la Gobernación de Santander y el Ministerio TIC. Durante este encuentro los asistentes conocieron casos empresariales exitosos en donde las tecnologías fueron las protagonistas.

En su propósito de llegar a las comunidad, a través de los momentos DiverTICdos, unos 2 mil gironeses han gozado de la magia del séptimo arte, gracias a la proyección de películas, en más de 100 sectores.